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ASSEMBLÉE NATIONALE
13ème législature

épilepsie
Question écrite n° 17345

Texte de la question

M. Georges Fenech attire l'attention de Mme la ministre de la santé, de la jeunesse et des sports sur les
problèmes rencontrés au quotidien par les personnes souffrant d'épilepsie. La population est très peu informée
sur cette maladie. Il en résulte une image obscurantiste, déformée, voir très négative. Au quotidien, les
épileptiques doivent lutter contre cette maladie et de plus, ils doivent faire face au manque d'information de la
population. Cette ignorance entraine l'exclusion des épileptiques de notre société : exclusion sociale, exclusion
dans le monde du travail, problème familial… Il souhaiterait savoir quels moyens sont mis en place pour lutter
contre ce fléau, quelles mesures sont envisagées pour faire connaitre le phénomène de l'épilepsie et ainsi mieux
le combattre.
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